

## **ERASMUS 2019-2020/BRASOV**

Para empezar, tengo que decir que el Erasmus ha sido una de las mejores experiencias de mi vida. Estudio Ingeniería Mecánica en Vitoria-Gasteiz y he hecho la movilidad el primer cuatrimestre de tercer curso. Me parece, aparte de ser algo inolvidable, que vivir esto viene genial para cambiar un poco de aires, salir de esa repetitiva rutina, conocer gente nueva, conocer otros países y la forma en la que estudian ahí...

Como he dicho estudio Ingeniería Mecánica y he estado de erasmus en Brasov, Rumania. Es una ciudad preciosa, una de las más turísticas del país y muy relacionada con el ambiente universitario, ya que hay muchas facultades diferentes. He estado 5 meses y he vivido en una residencia universitaria llamada Colina Complex. Quizás, comparado con las residencias de aquí o de otros países es un poco simple pero con ella va también su precio, el cual es bastante asequible.

Las clases en general son parecidas a lo que estamos acostumbrados, aunque quizás es algo mas práctico y más interactivo entre alumnos y profesores. La dinámica es la misma en Rumania, clases teóricas y algunas prácticas, y para evaluarte trabajos o exámenes. A parte de para seguir con tus estudios, mejorar un poco el inglés o aprender el idioma del país al que vas, me parece que lo principal es la experiencia. Conoces a gente que nunca hubieses conocido y que ahora son amigos para toda la vida, descubrir mundo con ellos es algo increíble y para vivir esto hay pocas oportunidades en la vida.

Por todo esto recomiendo y animo a todo el mundo a vivir esta experiencia que no va a defraudar a nadie y va a ser inolvidable. Al principio los nervios y la incertidumbre de cómo será son normales pero es algo que hay que superar y después piensas lo que te habrías arrepentido si no lo hubieses hecho.

Iker Cardeña